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             18.11.2024 
 
An den Vorsitzenden des Haupt-, Finanz                                                                                            
und Beschwerdeausschusses  
Herrn Oberbürgermeister Bernd Tischler  
 
 
Antrag der AfD-Fraktion zum Haushaltsplanentwurf 2025: Eine generelle 
Wirtschaftlichkeitsprüfung bei Städtischen Projekten jeglicher Art in Bottrop ab 50.000 Euro 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
im Zuge des Haushaltsplanentwurfes für das Jahr 2025 beantragt die AfD-Fraktion Bottrop, der 
Haupt-, Finanz und Beschwerdeausschuss möge folgendes beschließen:  
 
Eine generelle Wirtschaftlichkeitsprüfung bei Städtischen Projekten jeglicher Art in Bottrop ab 
50.000 Euro 
 
Es ist wohl bekannt, dass sich die Stadt Bottrop im Haushaltssicherungsverfahren befindet. Gerade 
unter diesem Gesichtspunkt sollten städtische Projekte hinsichtlich Ihrer Wirtschaftlichkeit genau 
geprüft werden. Die Bottroper Zeitung titelte in einem Artikel vom 31. Dezember 2023: Der Haushalt 
der Stadt Bottrop steht vor dem Zusammenbruch.1 Nur ein Indiz dafür, dass vorsichtig ausgedrückt, 
nicht immer wirtschaftlich in Sinne des städtischen Haushalts gehandelt wurde.   
 
Daher beantragt die AfD-Fraktion, der Haupt-, Finanz und Beschwerdeausschuss möge folgendes 
beschließen:                                                                                   
 
Es soll eine generelle Wirtschaftlichkeitsprüfung bei Städtischen Projekten jeglicher Art in Bottrop ab 
einer finanziellen Höhe von 50.000 Euro stattfinden. Sollte es sich dabei um Projekte handeln, welche 
einer besonders intensiven politischen Diskussion bedürfen, weil diese vornehmlich strittig zu 
bewerten sind, stellen wir es der Stadtverwaltung in Eigenverantwortung anheim, bei diesen 
Projekten ein niedrigeres Limit hinsichtlich einer Prüfung anzusetzen, umso einen erhöhten 
Diskussionsbedarf in den Gremien kostentechnisch zu kompensieren. 

 
Stimmen Sie unserem Antrag daher zu. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 

 
1 https://bottroper-zeitung.de/der-haushalt-der-stadt-bottrop-steht-vor-dem-zusammenbruch/ 
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